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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA VEINTIOCHO DE MAYO DE DOS MIL CATORCE 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Nacional de 
Córdoba, el día veintiocho de mayo de dos mil catorce a la hora dieciocho y cuarenta minutos, con la presencia de 
los Sres. consejeros Menso, Silvia Barrionuevo, Scocco, Canosa, Bustamante, Sottano, Quezada, Godoy y 
Fambrini se inicia la Sesión Ordinaria con la presidencia del Sr. Consejero ing. Héctor Mangupli (por ausencia de la 
Decana y del Vicedecano) y la actuación como secretario del Sr. Secretario general arq. Orlando Ferraro, para el 
tratamiento del siguiente orden del día:  

 

1. FIRMA DE ACTAS. 

 
Los Sres. Consejeros firman las Actas correspondientes a la Sesión Extraordinaria del día siete de mayo y Ordinaria del día 
catorce de mayo de dos mil catorce.  
 

2. INFORME: 

 

 AUSENCIA DE LA SRA. DECANA Y DEL SR. VICEDECANO 
El Secretario informa que preside la Sesión el consejero ing. Mangupli, dadas las ausencias justificadas de la sra. Decana, 
quien se encuentra desempeñando la función de Jurado en FIMAR 2014 (Feria Internacional del Mueble Argentino), y del 
sr. Vicedecano, quien se encuentra en una reunión de docentes programada con anterioridad. 
 

 CONVOCATORIA A SESIÓN EXTRAORDINARIA PARA ELECCIÓN DE DECANO Y VICEDECANO 
El Secretario cede la palabra al Presidente de la Sesión consejero ing. Mangupli. 
El ing. Mangupli lee la Nota elevada por la sra. Decana, por la que se comunica la convocatoria a Sesión Extraordinaria 
con motivo de la elección de Decano y Vicedecano, que se llevará a cabo el día dos de julio de dos mil catorce a la hora 
dieciocho y treinta minutos en el Auditorio de la Facultad en Ciudad Universitaria. 
Continúa señalando que la Convocatoria se realiza con más de treinta días de anticipación, como lo establecen los 
Estatutos de la Universidad. 
El Secretario aclara que la Convocatoria es para el nuevo Consejo, y a su vez informa que la Sesión es pública. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

3. DESPACHO DE COMISIONES 

 

3.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: 

 
CAMBIOS DE DEDICACIÓN 

1. 65686/2013 - FIGUEROA, MARISA. SOLICITA AMPLIACIÓN DE DEDICACIÓN DEL D.I. DIEGO C. SPERONI, 
COMO PROF. ASISTENTE EN LA CÁTEDRA DE ERGONOMÍA I Y II. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: AUMENTAR LA DEDICACIÓN DOCENTE DEL D.I. DIEGO C. SPERONI, PASANDO SU ACTUAL CARGO 
DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE A DEDIC. SEMIEXCL., MANTENIENDO LA VIGENCIA DEL CONCURSO DE 
DEDIC. SIMPLE. 
FIRMAN: PESCHIUTTA, MANGUPLI, SOTTANO, SCOCCO, CANOSA. 
APROBADO  
 

2. 13412/2014 - ARQ. CECONATO, DIEGO PROF. TITULAR DE MORFOLOGÍA II A. SOLICITA EL PASE 
DEFINITIVO DE LA ARQ. SOLÍS, VICTORIA A LA CÁTEDRA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: DE ACUERDO A LO INFORMADO POR SECRET. ACADÉMICA, AUMENTAR LA DEDICACIÓN DOCENTE 
DE LA ARQ. VICTORIA SOLÍS, PASANDO SU ACTUAL CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE A DEDIC. 
SEMIEXCL. Y MANTENIENDO LA VIGENCIA DE SU ACTUAL CONCURSO. 
FIRMAN: PESCHIUTTA, MANGUPLI, SOTTANO, SCOCCO, CANOSA. 
APROBADO  
 
CONCURSO CON DICTAMEN DEL JURADO 

3. 44402/2013 - SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PARA CUBRIR UN CARGO DE PROF. TITULAR 
PARA LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA IV C. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: APROBAR LAS ACTUACIONES OBRANTES EN EL EXPTE. DE REFERENCIA Y ELEVAR AL H.C.S. A FIN 
DE DESIGNAR A LA ARQ. ANA ETKIN EN EL CARGO DE PROF. TITULAR DE LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA IV C. 
FIRMAN: SOTTANO, SCOCCO, CANOSA. 
APROBADO  
 
ADSCRIPTOS 

4. 20448/2014 - ARQ. FERRERO, AURELIO. ELEVA INFORME DEL DESEMPEÑO ACADÉMICO DE LA ARQ. 
ASTESANO, CRISTINA COMO ADSCRIPTA EN LA CÁT. DE PROBLEMÁTICA DE LA VIVIENDA POPULAR. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
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ACONSEJA: HACER LUGAR A LO SOLICITADO POR EL ARQ. AURELIO FERRERO RESPECTO DE LA DESIGNACIÓN 
COMO ADSCRIPTA FORMADA A LA ARQ. ASTESANO, CRISTINA EN LA CÁTEDRA DE PROBLEMÁTICA DE LA 
VIVIENDA POPULAR. 
FIRMAN: PESCHIUTTA, MANGUPLI, SOTTANO, SCOCCO, CANOSA. 
APROBADO  

 

5. 12539/2014 - MARENGO, CECILIA. ELEVA INFORME REFERENTE A ADSCRIPTA FORMADA, 
CORRESPONDIENTE A CECILIA BRISSIO. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: OTORGAR EL ESTADIO DE ADSCRIPTA FORMADA A LA ARQ. CECILIA BRISSIO EN LA CÁTEDRA DE 
ARQUITECTURA I B. 
FIRMAN: PESCHIUTTA, OLGUÍN, SOTTANO, SCOCCO, CANOSA. 
APROBADO  
 

6. 13040/2014 - ARQ. GUTIERREZ, NORA. SOLICITA RECONOCIMIENTO Y CIERRE DE LOS ADSCRIPTOS 
EGRESADOS. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: EXPEDIR CERTIFICADOS DE ADSCRIPTOS FORMADOS A LOS ARQS. ZOVAK, MARÍA DE LOS 
ÁNGELES Y CÁCERES, RENZO MIGUEL, EN LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA II C. 
FIRMAN: PESCHIUTTA, MANGUPLI, SOTTANO, SCOCCO, CANOSA, OLGUÍN. 
APROBADO  
 

7. 21169/2014 - MARCHISIO, MARIELA. ELEVA FORMULARIO DE EVALUACIÓN DE ADSCRIPTO DEL D.I. 
COLINA, FABIÁN. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: HACER LUGAR A LO SOLICITADO POR LA ARQ. MARIELA MARCHISIO, EN RELACIÓN A LA 
DESIGNACIÓN COMO ADSCRIPTO FORMADO DEL D.I. FABIÁN COLINA, EN TEORÍA DEL DISEÑO. 
FIRMAN: PESCHIUTTA, MANGUPLI, OLGUÍN. 
APROBADO  
 
ALUMNOS ADSCRIPTOS 

8. 21178/2014 - PERRONE PELOSO, MARÍA BELÉN. ELEVA EVALUACIÓN DE ALUMNA ADSCRIPTA FORMADA 
(ARQ. MOISO, ENRIQUE. ELEVA EVALUACIÓN DE ALUMNA PERRONE PELOSO) 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: HACER LUGAR A LO SOLICITADO POR EL ARQ. ENRIQUE MOISO RESPECTO DEL NOMBRAMIENTO 
DE LA SRTA. MARÍA BELÉN PERRONE PELOSO COMO ALUMNA ADSCRIPTA FORMADA EN LA CÁTEDRA DE 
ARQUITECTURA II B. 
FIRMAN: PESCHIUTTA, MANGUPLI, SOTTANO, CANOSA. 
APROBADO  
 

9. 21143/2014 - RIVOIRA, ALICIA PROF. ADJUNTA DE LA CÁTEDRA DE INTRODUCCIÓN A LA TECNOLOGÍA. 
ELEVA EVALUACIÓN DE ALUMNOS ADSCRIPTOS FORMADOS. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: HACER LUGAR A LO SOLICITADO POR LA ARQ. ALICIA RIVOIRA RESPECTO DEL NOMBRAMIENTO 
DEL SR. HÉCTOR MARINI COMO ALUMNO ADSCRIPTO FORMADO EN LA CÁTEDRA DE INTRODUCCIÓN A LA 
TECNOLOGÍA A. 
FIRMAN: PESCHIUTTA, MANGUPLI, SOTTANO, SCOCCO, CANOSA, OLGUÍN. 
APROBADO  
 
ACADÉMICA 

10. 6514/2014 - U.N.C. Y UNIVERSIDAD DE LOS ESTUDIOS DE SALERNO. ACUERDO DE DOBLE TITULACIÓN 
DE GRADO (CON PROYECTO DE RESOLUCIÓN DE EQUIVALENCIA EN ARQUITECTURA VI) 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: APROBAR EL PROYECTO DE RESOLUCIÓN REFERIDO A LA EQUIVALENCIA DE LA ASIGNATURA 
ARQUITECTURA VI CON EL TRAYECTO ACADÉMICO DE LA UNISA DETALLADO EN EL PROYECTO. 
FIRMAN: SOTTANO, SCOCCO, CANOSA, OLGUÍN. 
APROBADO  

 

3.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 

 
LLAMADO A CONCURSO 

1. 61373/2013 - SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PARA CUBRIR UN CARGO DE PROF. TITULAR 
PARA LA CÁTEDRA DE EQUIPAMIENTO A. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LA ORDEN. 8/86, EN SU ART. 5º  Y LUEGO DE REALIZADO EL 
SORTEO CORRESPONDIENTE, CONFORMAR EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES SUPLENTES 
1. FERNANDEZ, MARÍA LUCÍA (UNC) 1. MONTENEGRO, JORGE (UNC) 
2. CASAL, HORACIO (UNRÍO NEGRO) 2. BEVILAQUA, FLAVIO (UNRÍO NEGRO) 
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3. TORIO, ARMANDO (UNR) 3. FERNANDEZ DE LUCO, MANUEL (UNR)  
MIEMBROS OBSERVADORES EGRESADOS 
COMBA, RITA JORGELINA PONSO, AGUSTÍN 
MIEMBROS OBSERVADORES ALUMNOS 
RAMIREZ NOE, FLAVIA MICAELA BRONDINO, JULIETA CONSTANZA 
FIRMAN: MARISTANY, FERNANDEZ SAIZ, COLAUTTI. 
APROBADO  
 
ACADÉMICAS 

2. 11571/2014 - BONETTO, SILVIA. SOLICITA AVAL ACADÉMICO DEL SEMINARIO PARA ADSCRIPTOS TALLER 
DE ADSCRIPTOS IN-FORMACIÓN. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL SEMINARIO PARA ADSCRIPTOS, TALLER DE ADSCRIPTOS 
IN-FORMACIÓN, SEGÚN LO SOLICITADO A FS. 1 DEL EXPTE. 
FIRMAN: ÁVILA, MARISTANY, FERNANDEZ SAIZ, TÁRTARA. 
APROBADO  
 

3. 7541/2014 - TRETTEL, PAOLA. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO AL LABORATORIO 
PROYECTUAL PARA EL EJERCICIO ACADÉMICO DEL CICLO LECTIVO 2014. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL LABORATORIO PROYECTUAL PARA EL EJERCICIO 
ACADÉMICO DEL CICLO LECTIVO 2014, SEGÚN LO SOLICITADO A FS. 1 DEL EXPTE. 
FIRMAN: ÁVILA, MARISTANY, FERNANDEZ SAIZ, TÁRTARA. 
APROBADO  

 

4. 21983/2014 - ARQ. MARISTANY, ARTURO. SOLICITA DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO EL 
WORKSHOP ACÚSTICA AMBIENTAL Y MAPA DE RUIDO. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL WORKSHOP ACÚSTICA AMBIENTAL Y MAPA DE RUIDO 
ORGANIZADO POR EL CIAL DURANTE EL MES DE JUNIO DE 2014. 
FIRMAN: ÁVILA, FERNANDEZ SAIZ, SILVIA BARRIONUEVO. 
APROBADO  
 

5. 23716/2014 - BERTOLINO, MÓNICA. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO EL WORKSHOP 
LANSCAPE ACCESSIBILITY, A REALIZARSE EN SICILIA, ITALIA (CON CRÉDITO PARA LA ASIGNATURA 
ELECTIVA EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS) 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO Y OTORGAR CRÉDITO PARA LA ASIGNATURA ELECTIVA 
EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS, AL WORKSHOP LANSCAPE ACCESSIBILITY, A REALIZARSE EN 
SICILIA, ITALIA. 
FIRMAN: ÁVILA, FERNANDEZ SAIZ, SILVIA BARRIONUEVO. 
APROBADO  

 

6. 22546/2014 - INCATASCIATO, ADRIANA. SOLICITA SE DECLAREN DE INTERÉS ACADÉMICO LAS 
JORNADAS NACIONALES DEL COLOR EN CÓRDOBA 2014. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LAS JORNADAS NACIONALES DEL COLOR EN CÓRDOBA, A 
REALIZARSE EN JUNIO DE 2014. 
FIRMAN: FERNANDEZ SAIZ, SILVIA BARRIONUEVO, MARISTANY. 
APROBADO  
 

3.3. COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO: 

 

1. 15861/2014 - DIRECTORA ESCUELA DE GRADUADOS. ELEVA PROPUESTA DE DESIGNACIÓN DIRECTOR 
DE LA CARRERA DOCTORADO EN ARQUITECTURA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: DESIGNAR A LA DRA. CECILIA MARENGO COMO DIRECTORA DE LA CARRERA DE DOCTORADO EN 
UN TODO DE ACUERDO A LO DISPUESTO POR EL ART. 5º  DEL REGLAMENTO DEL DOCTORADO (RESOL. H.C.S. 
24/12) Y POR EL TÉRMINO DE 4 AÑOS. 
FIRMAN: ÁVILA, MARISTANY, FERNANDEZ SAIZ, PESCHIUTTA. 
APROBADO  

 

2. 23043/2014 – DIRECT. ESCUELA DE GRADUADOS. ELEVA INFORME SOBRE APROBACIÓN DE PROYECTOS 
DE INVESTIG. DOCTORAL DE LOS ESTUDIANTES DE LA CARRERA DE DOCT. EN ARQUITECTURA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: APROBAR LOS PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN DOCTORAL, SEGÚN SE CONSIGNA A FS. 2, 3 Y 4 
DEL EXPTE. 
FIRMAN: FERNANDEZ SAIZ, TÁRTARA, PESCHIUTTA. 
APROBADO  
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3. 23026/2014 - DIRECTORA ESCUELA DE GRADUADOS. ELEVA INFORME SOBRE LA ADMISIÓN A LA 
CARRERA DE DOCTORADO EN ARQUITECTURA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: ADMITIR A LA CARRERA DE DOCTORADO EN ARQUITECTURA A LOS SIGUIENTES POSTULANTES: 
1. LAILA FLECKER 
2. RENZO MIGUEL CÁCERES 
3. MARÍA LAURA SARMIENTO 
FIRMAN: FERNANDEZ SAIZ, TÁRTARA, PESCHIUTTA. 
APROBADO  
 

4. 24835/2014 - DIRECTORA ESCUELA DE GRADUADOS. SOLICITA LA DESIGNACIÓN DE DOS MIEMBROS 
SUPLENTES PARA INTEGRAR EL COMITÉ ACADÉMICO DE LA CARRERA DE DOCT. EN ARQUITECTURA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: DAR LUGAR A LO SOLICITADO EN FOLIO Nº 2 – ACORDAR LA DESIGNACIÓN COMO MIEMBROS 
SUPLENTES DEL COMITÉ ACADÉMICO AL DR. ARQ. ARTURO MARISTANY Y A LA DRA. BEATRIZ GIOBELLINA. 
FIRMAN: FERNANDEZ SAIZ, SILVIA BARRIONUEVO, ÁVILA. 
APROBADO  
 

4. ASUNTOS ENTRADOS: 

 
AYUDANTE ALUMNO (LLAMADO) 

1. 24405/2014 – GRIFONE, SILVIA. SOLICITA SE CUBRA LA VACANTE DE AYUDANTE ALUMNO DE LA 
CÁTEDRA DE ARQUITECTURA I A. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
ACADÉMICAS 

2. 54523/2013 – PROFESORES CÁTEDRA DE EQUIPAMIENTO. ELEVAN PROYECTO DE LICENCIATURA DE 
DISEÑO DE INTERIORES. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

3. 24528/2014 – ARQ. GUTIERREZ, NORA. ELEVA PROYECTO PARA DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL 
CURSO INTERDISCIPLINARIO DE POSGRADO LA CIUDAD Y SUS SIGNOS. APUNTE DESDE LA SEMIÓTICA 
DE LURI LOTMAN PARA PENSAR LO URBANO. 
ADJUNTO: 25695/2014 – SECRET. DE INVESTIGACIÓN. ELEVA DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO EL 
CURSO INTERDISCIPLINARIO DE POSGRADO LA CIUDAD Y SUS SIGNOS. 

PASA A COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO 
 

4. 24542/2014 – ARQ. FARACI, MARIANO. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO LA ASIGNATURA 
ELECTIVA EXPERIENCAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

5. 25684/2014 – ARQS. NANZER Y BAULINA. SOLICITAN SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO EL VIAJE A 
BS. AS. DE LAS CÁTEDRAS DE ARQUITECTURA III D Y CONSTRUCCIONES II B. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

6. 24850/2014 – SECRET. DE EXTENSIÓN. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO EL 
INTERCAMBIO INTERNACIONAL CÓRDOBA – TORINO 2014. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
INGRESAN SOBRE TABLAS LOS SIGUIENTES EXPTES. CON DESPACHO DE COMISIÓN DE VIGILANCIA Y 
REGLAMENTO DEL DÍA DE LA FECHA, PREVIO A LA SESIÓN DE CONSEJO 
 

 NOTA 1012/2014 - ALBORNOZ, LEONARDO. SOLICITA EXTENSIÓN DE REGULARIDAD DE LAS MATERIAS DE 
NIVEL IV Y V. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: APROBAR EL PROYECTO POR ÚNICA VEZ Y DE MANERA EXCEPCIONAL PARA QUE EN EL TURNO DE 
EXAMEN DE JULIO PUEDAN RENDIR LOS ALUMNOS A QUIENES SE LES HAYA CAÍDO LA REGULARIDAD EL 
31/03/14 EN LAS SIGUIENTES ASIGNATURAS:  
CARRERA DE ARQUITECTURA: CONSTRUCCIONES III, HISTORIA DE LA ARQUITECTURA III, INSTALACIONES III, 
ESTRUCTURAS III, PRODUCCIÓN Y GESTIÓN, TOPOGRAFÍA, ESTRUCTURAS IV, ELECTIVAS Y MÓDULOS DE 
IDIOMAS INGLÉS Y PORTUGUÉS. 
CARRERA DE DISEÑO INDUSTRIAL: TECNOOLOGÍA III, LEGISLACIÓN, TEORÍA, ELECTIVAS Y MÓDULOS DE 
IDIOMA INGLÉS Y PORTUGUÉS. 
LOS ALUMNOS DEBERÁN INSCRIBIRSE EN CONDICIÓN DE LIBRES Y SE LES TOMARÁ EL EXAMEN COMO 
ALUMNO REGULAR. 
LA CONDICIÓN INDISPENSABLE ES HABER RENDIDO AL MENOS UNA VEZ LA MATERIA. 
FIRMAN: SOTTANO, SCOCCO, BUSTAMANTE, MANGUPLI, CANOSA. 
La consejera arq. Barrionuevo pregunta por qué se efectúa la solicitud. 
La consejera arq. Scocco señala que todos los años se realiza la misma solicitud por única y última vez. 
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El consejero Bustamante presenta la moción de modificar el Despacho de la Comisión, en el sentido de que se autorice a 
todos los alumnos y no solamente a los que rindieron la asignatura al menos una vez. 
El consejero arq. Menso considera que se debería reglamentar una condición de no rendir en el segundo turno, habiéndose 
inscripto en el primero, ya que la mayoría de los alumnos se inscribe en el Primer turno y no se presenta a rendir. 
El consejero Bustamante aclara que en el Sistema de inscripción Siu Guaraní, no está contemplada la posibilidad de dar 
de baja la inscripción de un alumno en un turno, si no puede presentarse. 
El consejero arq. Menso sostiene que esa situación es irregular, y expresa que en algunos exámenes hay mayor cantidad 
de docentes que de alumnos. 
La consejera arq. Scocco insiste en que es una realidad que se presenta todos los años. 
El consejero Bustamante señala que la condición de única vez se cumple, porque el alumno beneficiado por esa decisión 
no puede volver a intentar un examen en esa condición. 
El consejero Sottano lee las estadísticas incluidas en el Expediente. 
El consejero arq. Menso dice que los alumnos no rinden en los turnos correspondientes, y que luego solicitan este tipo de 
excepciones. 
El consejero Canosa agrega que al número de turnos de exámenes, se suma la solicitud de mesas especiales, que 
produce un gasto administrativo significativo, porque se procede a iniciar expedientes por Mesa de Entradas, girarlos a la 
Secretaría Académica, al Área Operativa para elaborar las Resoluciones y luego al Despacho de Alumnos para convocar a 
los miembros de los tribunales, quienes el día del examen quedan esperando porque los alumnos tampoco se presentan.  
El consejero Bustamante señala que los Consejeros Estudiantiles no solicitan Mesas Especiales. 
El consejero Canosa aclara que señaló que las solicitudes de Mesas Especiales se suman a los pedidos presentados en el 
Consejo. 
La consejera arq. Barrionuevo pregunta cuántos turnos de exámenes tienen los estudiantes. 
El consejero Sottano responde que son catorce turnos. 
La consejera Fambrini considera que no es conveniente eliminar turnos de exámenes, sino obligar o incentivar a los 
alumnos a que se presenten  
La consejera arq. Scocco señala que antes se procedía de ese modo. 
La consejera Godoy expresa que las estadísticas están elaboradas en función de los alumnos que son regulares, y que 
esta Solicitud es para que se presenten con esa prórroga, los que no pudieron rendir. A su vez agrega, que acceder a este 
pedido no genera problemas con respecto a los tribunales de exámenes, porque se constituyen para el resto de los 
alumnos. Insiste en solicitar que se les dé la última oportunidad a los alumnos, y considera que se van a presentar a rendir. 
El consejero Quezada dice que efectivamente hay catorce intentos de aprobación de las asignaturas, pero que sólo dos de 
ellas brindan un curso de apoyo para los exámenes, que son Historia de la Arquitectura III y Estructuras III. 
La consejera arq. Barrionuevo pregunta si hay estadísticas que muestren la cantidad de alumnos que se presentan a 
rendir en la situación de prórroga, porque considera que el hecho de que sea la última oportunidad, no garantiza que el 
alumno se presente al examen. 
El consejero Sottano responde que se ha solicitado esa estadística al Departamento de Informática, pero que no se ha 
tenido respuesta. Además, lee los números de alumnos por asignatura que se encuentran en la condición de la prórroga. 
El Presidente de la Sesión pregunta si esos alumnos rindieron al menos una vez las materias. 
El Secretario procede a tomar la votación, e indica que el voto afirmativo es por aprobar el Despacho de la Comisión y que 
el voto negativo es por no aprobarlo, y por considerar la otra moción del consejero Bustamante. 
Menso no 
Barrionuevo no 
Scocco no 
Canosa sí 
Bustamante no 
Sottano no 
Quezada no 
Godoy no 
Fambrini no 
El Secretario detalla el resultado: 
Afirmativo: 1 voto 
Negativo: 8 votos 
No se aprueba el Despacho de la Comisión. 
El Consejo pasa a tratamiento en Comisión para considerar la moción del consejero Bustamante de autorizar a 
todos los alumnos y no solamente a los que rindieron la asignatura al menos una vez. 
Vuelve a sesionar el Consejo 
El consejero Sottano señala que se modifica en el Despacho el renglón que establece la condición de la excepcionalidad, 
otorgando el beneficio para todos los alumnos. 
El consejero arq. Menso solicita que se aclare. 
El consejero Sottano lee el Despacho con la modificación. 
El Secretario toma la votación. 
Menso no 
Barrionuevo no 
Scocco no 
Canosa no 
Bustamante sí 
Sottano sí 
Quezada sí 
Godoy sí 
Fambrini sí 
El Secretario detalla el resultado: 
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Afirmativo: 5 votos 
Negativo: 4 votos 
APROBADO SOBRE TABLAS CON LA SIGUIENTE MODIFICACIÓN: ELIMINAR DEL DESPACHO EL PÁRRAFO QUE 
DICE: LA CONDICIÓN INDISPENSABLE ES HABER RENDIDO AL MENOS UNA VEZ LA MATERIA. 
 

 18309/2013 –SECRET. ACADÉMICA. LLAMADO A CONCURSO CARGO DE PROF. TITULAR EN LA CÁTEDRA DE 
URBANISMO II B. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: RECHAZAR LA IMPUGNACIÓN PRESENTADA POR LA ARQ. MÓNICA MARTINEZ Y APROBAR EL 
DICTAMEN REALIZADO POR MAYORÍA DEL JURADO, RESPETANDO EL SIGUIENTE ORDEN DE MÉRITO: 
1. ARQ. FERNANDO DIAZ 
2. ARQ. MÓNICA SANCHEZ 
3. ARQ. CAROLINA PERALTA 
4. ARQ. MÓNICA MARTINEZ 
FIRMAN: MENSO, SOTTANO, BUSTAMANTE, CANOSA. 
El consejero arq. Menso explica que la impugnación al Dictamen del Jurado fue presentada por la arq. Mónica Martínez, 
quien resultó cuarta en el Orden de Mérito establecido por mayoría, y lee el Párrafo final del Dictamen de la Dirección de 
Asuntos Jurídicos, que aconseja rechazar la Impugnación, y el Despacho elaborado por la Comisión de Vigilancia y 
Reglamento. 
La consejera arq. Scocco señala que no votará a favor, porque existe un antecedente referido al tratamiento sobre tablas 
de los expedientes. Continúa explicando que en relación al Expediente 52994/2010, del Concurso para un cargo de Prof. 
Adjunto en la Cátedra de Arquitectura III D, se aclaró en la Sesión Extraordinaria que no se consideraba tratado sobre 
tablas, porque contaba con un Despacho de la Comisión de Vigilancia y Reglamento, y que luego en la Resolución, uno de 
los Considerandos expresa que el Expediente fue tratado sobre tablas. 
El consejero arq. Menso sugiere que se modifique la Resolución. 
El Secretario considera que se debe rectificar la Resolución mencionada. 
El consejero arq. Menso justifica el ingreso sobre tablas del Despacho de la Comisión, por la urgencia de la designación del 
Profesor Titular en la Cátedra de Urbanismo II B, por haber realizado la inscripción de alumnos en una Asignatura cuyo 
desdoblamiento era virtual en esa oportunidad. Continúa señalando que desde el inicio de las clases, se hizo cargo un 
plantel docente sin Profesor Titular, y que además la resolución de esta situación fue solicitada por los estudiantes. 
El consejero Sottano afirma que los estudiantes solicitaron una solución, ya que consideran que fue un error permitir la 
inscripción de alumnos por el Sistema Guaraní, en una cátedra que no existía, y que no se conformó hasta un mes después 
de comenzadas las clases del resto de las materias, y se lo hizo con Profesores designados interinamente. Continúa 
diciendo que la misma situación ocurrió con la Cátedra de Equipamiento B, en la que se abrieron las inscripciones sin tener 
personal docente.  
El Secretario, en relación al Expediente mencionado por la consejera Scocco señala que se corregirá el texto de la 
Resolución, y que lo que está sujeto a aprobación en esta oportunidad es el Despacho del Expediente del Concurso de 
Urbanismo II B. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 

 

 ORDEN. Nº 2/14.  

 ORDEN. Nº 3/14.  

 RESOL. Nº 500/14.  

 RESOL. Nº 502/14.  

 RESOL. Nº 505/14.  

 RESOL. Nº 506/14.  

 RESOL. Nº 517/14.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

5.2. DEL RECTORADO 

 

 RESOL. Nº 689/14.  

 RESOL. Nº 719/14.  

 RESOL. Nº 776/14.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

5.3. DE LA JUNTA ELECTORAL U.N.C. 

 

 ACTA Nº 15/14.  

 ACTA Nº 16/14.  

 ACTA Nº 17/14.  

 ACTA Nº 18/14.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

6. RESOLUCIONES DECANALES DESDE EL Nº 415 HASTA EL Nº 530   
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7. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 426, 454, 456, 457, 463, 464, 492, 502, 503, 517, 
520   

 
APROBADAS 
 

8.    TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 

 

 27272/2014 – SECRET. DE EXTENSIÓN. ELEVA PROPUESTA DE RECONOCIMIENTO A PERSONALIDADES 
SOBRESALIENTES DE CÓRDOBA. 

El consejero Sottano presenta sobre tablas este Expediente y explica que fue ingresado por Mesa de Entradas el día 
veintidós de mayo, pero que no llegó al Orden del Día de la presente Sesión. Continúa explicando que se solicita la 
institución de un Premio reconocimiento a Personalidades Sobresalientes de Córdoba, desde la Facultad, y que en esta 
oportunidad se entregaría a la escritora Cristina Bajo, en el marco de la Conferencia que ofrecerá el día veintinueve de 
mayo a la hora veinte. El Consejero lee el Proyecto. 
El consejero arq. Menso sugiere eliminar en la Resolución, algunos datos personales. 
El consejero Sottano aclara que esos datos no constan en el Certificado que se entregará. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 ASUNCIÓN CONSEJEROS ELECTOS 
El Secretario comunica que al inicio de la próxima Sesión del día once de junio, asumirán los nuevos Consejeros electos. 
 

 CONFERENCIA ARQ. FEDERICO MESA 
El consejero Sottano invita a los sres. Consejeros a participar de la Conferencia que dictará el arquitecto colombiano 
Federico Mesa, en el marco de la Caravana de Conferencias organizada por el CEADI. Continúa informando que la 
Conferencia se llevará a cabo el día viernes treinta de mayo. 
 

9.    FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 

 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria a la hora diecinueve y treinta y cinco minutos del día 
veintiocho de mayo de dos mil catorce, y se fija la próxima Sesión Ordinaria, para el día once de junio de dos mil 
catorce. 
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